

Souveräne Leistung

Wir konnten unser erstes Aufstiegsspiel vor heimischem Publikum gegen die Damen des TC Ried Wollerau bestreiten. Unsere Gegnerinnen reisten ebenfalls mit einigen Fans an. Unser Ziel war klar, die zweite Aufstiegsrunde zu erreichen.

Unsere Gegnerinnen haben zwei R6 und zwei R7 Spielerinnen für die Einzelspiele aufgestellt, genau wie unsere aufgebotenen Spielerinnen auch. Alle vier Spielerinnen des TC Einsiedeln, Morena, Magi, Ingrid und Esther haben ihre Einzelspiele souverän und mit zwei klaren Gewinnsätzen gewonnen. Esther musste zusätzliche Kopfarbeit leisten, da ihre Gegnerin die Zählweise im Tennis nicht beherrschte. Somit musste sie beim Aufschlag der Gegnerin die erzielten Punkte auch noch zählen.

Nach den Einzelspielen haben wir bereits mit 4 Punkten geführt. Aufgrund dieser glanzvollen Punkteführung hätten die Doppelspiele nicht mehr bestritten werden müssen. Das schöne Wetter und die gute Stimmung auf der Anlage haben aber alle Spielerinnen bewogen, diese doch noch zu spielen. Ohne Satzverlust konnten auch diese beiden Doppel noch für Einsiedeln gebucht werden. Durch den Gewinn von sechs Punkten war die Stimmung bei uns natürlich sehr aufgeräumt.

Beim gemütlichen Essen mit den Gegnerinnen haben wir den schönen Abend auf unserer Tennisanlage noch genossen. Die Herren 35+ 2. Liga haben ihren Auswärtssieg bei den Aufstiegsspielen in Rüslikon ebenfalls noch auf der Clubanlage gefeiert. Gerne haben wir ihnen noch von unserem Hauptgang und Dessert abgegeben, damit sie sich ihre Kalorien nicht nur in flüssiger Form zuführten.

Am kommenden Wochenende werden wir unser zweites und entscheidendes Aufstiegsspiel in Niederurnen bestreiten. Wir werden alles geben, um auch dieses Spiel noch zu gewinnen!

Von Doris Kälin